

Katharina Rikus est née à Liestal (Suisse). Études de chant à l'Académie de Musique de Bâle, puis à Rome (chez Jolanda Magnoni), à l'École supérieure de Musique de Sarrebruck et chez Gloria Davy à l'Indiana University Bloomington (USA), avec une bourse de la Fondation Dr. Bodo Sponholz. Elle a été membre de l'ensemble de la Kammeroper de Francfort. Récitals et engagements dans des salles et festivals de renom dans toute l'Europe. Travaille avec plusieurs ensembles de musique nouvelle. Nombreux enregistrements radio et créations. Lauréate de l'Association suisse des Musiciens. Enseignante à l'Université des Arts de Brême (1997-2018), depuis 2016 au chœur des jeunes filles de la Cathédrale St.Petri de Brême.